

Deux mineurs assassinés par des groupes armés en Colombie



Bogotá, 16 janvier (RHC) Le défenseur des droits humains Luis Ernesto Olave a dénoncé aujourd'hui le meurtre d'une mineure par les Autodéfenses Gaitanistas de Colombie dans la Commune de Dipurdú, dans le département colombien du Chocó.

Le porte-parole du Mouvement pour la vie a également précisé que ce groupe irrégulier avait fait irruption dans la ville et qu'il avait abattu une mineure.

Il a affirmé qu'ils étaient entrés par la force dans des maisons, rassemblé la communauté et la détenaient en confinement, ce qui fait craindre un nouveau massacre.

D'après les informations reçues, Breiner David Cucuñame López, un garçon de 14 ans membre de la Garde Indigène Étudiant, dans la commune Las Delicias, département du Cauca, aurait également été assassiné par des structures irrégulières.

Le garde indigène Guillermo Chicame Ipia a également été tué, a dénoncé l'Association des Communautés Indiennes du Nord du Cauca qui a attribué les assassinats au soi-disant Commandement Coordinateur de l'Occident.

Le collectif a averti que le territoire de Las Delicias, dans la municipalité de Buenos Aires, vit une situation complexe depuis quatre ans après les retards et le manque de financement pour l'application de l'Accord de paix par le gouvernement national.

Face à cette situation, des groupes criminels ont commencé à se manifester et les cultures de coca ont augmenté en parallèle.

En conséquence, nous avons une communauté soumise par la force à la volonté des groupes armés qui se disputent le contrôle de territoires, à l'augmentation du recrutement forcé, des assassinats, des combats, des harcèlements, des menaces, des intimidations et des attentats, a-t-il souligné.

«Nous tenons également le gouvernement national pour responsable de la position délibérée de ne pas intervenir dans ces conflits, de ne pas respecter systématiquement les accords de paix et les forces militaires pour leur corruption, en vendant des armes à ces groupes (...) et en prélevant des taxes illégales sur le transit de drogues, créant ainsi les conditions pour que le conflit se poursuive», a-t-il souligné.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/282976-deux-mineurs-assassines-par-des-groupes-armes-en-colombie>



Radio Habana Cuba